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Herr Grote spricht wiederholt den schlechten Zustand des Weges von Santow nach 
Warnow an.

Der Bürgermeister teilt mit, dass die Maßnahme in den Haushalt eingestellt wer-
den müsste, da es sich um eine Investition handelt, wenn der Weg wieder herge-
richtet werden soll. 

Herr Krohn äußert seinen Unmut darüber, dass die öffentlichen WCs im Bahnhof 
zunehmend geschlossen sind. Er fragt nach, ob diese länger geöffnet sein könnten.

Der Bürgermeister informiert, dass die Toiletten während der Öffnungszeiten des 
Kiosks offen sind. Auch mit Nahbus wurde über die Thematik diskutiert und von Sei-
ten der Stadt ein Vorschlag unterbreitet. Die Busbetriebe müssten nur noch die 
Schlüssel bestellen. Der Bürgermeister betont, dass eine Öffnung der Toiletten ohne 
soziale Betreuung nicht möglich ist. 
Herr Baetke spricht das Thema E-Skooter an und teilt mit, dass diese teilweise 
nicht die Busse nutzen dürfen. Es wird kritisiert, dass nur spezielle Modelle in Bus-
sen mitgenommen werden. 

Herr Krohn teilt hierzu mit, dass dies aus brandschutztechnischen Gründen nicht 
möglich ist. 

Frau Münter berichtet von Jugendlichen, die sich regelmäßig auf der Bürgerwiese 
(Parkstraße/ Ecke Rudolf-Breitscheid-Straße) aufhalten und erkundigt sich nach der 
Möglichkeit, dort Sitzgelegenheiten aufzustellen. 
   


